

Crise aux Antilles : Air Caraïbes informe ses clients

Paris-Orly, le 26/11/2021. Face à la crise que traversent la Guadeloupe et la Martinique, Air Caraïbes, compagnie aérienne antillaise spécialiste des Caraïbes, souhaite informer ses clients et ses partenaires sur la situation de ses vols transatlantiques et inter-îles. La compagnie maintient toutes ses dessertes vers les Départements d'Outre-mer, mais pourra être contrainte d'adapter son exploitation en fonction des situations locales et de leurs évolutions.

Air Caraïbes a pu observer un report des voyages vers les Antilles prévus pendant cette période et se voit dans l'obligation d'ajuster à la marge son programme de vols en conséquence.

Des changements d'horaires sont également à prévoir pour faciliter l'accès de jour aux aéroports de ses clients et afin que la compagnie puisse acheminer ses personnels aux aéroports en toute sécurité.

Air Caraïbes invite ses clients à consulter le site internet aircaraibes.com et ses réseaux sociaux régulièrement et avant tout déplacement. La compagnie remercie ses clients de leur compréhension.

Air Caraïbes rappelle également que :

- Pour tout voyage effectué d'ici au 30 juin 2022, les billets sont 100% modifiables et remboursables.
- L'assistance COVID est offerte pour tout voyage débutant avant le 31 décembre 2021.

La compagnie rappelle également que les mesures sanitaires sont strictement appliquées à chaque étape du parcours client :

- **La présentation d'un test RT-PCR négatif de moins de 72h ou d'un test antigénique de moins de 48h est de nouveau nécessaire au départ de la métropole vers les Antilles à partir du lundi 29 novembre (y compris pour les passagers justifiant d'un schéma vaccinal complet).**
- La compagnie s'assure de la présence du passeport sanitaire à travers l'application TousAntiCovid. Ce passeport permet aux clients d'Air Caraïbes de voyager avec une plus grande facilité et de garantir une sécurité sanitaire aux destinations concernées.

L'ensemble des mesures sanitaires et commerciales déjà mises en place par Air Caraïbes sont à consulter [ICI](#)



À propos d'Air Caraïbes

Compagnie aérienne française régulière et spécialiste des Caraïbes, Air Caraïbes emploie 1105 collaborateurs. En 2019, la compagnie a transporté 1,66 millions de passagers.

Pour l'hiver 2021-2022, Air Caraïbes déploie un programme de vols dense à des tarifs attractifs vers les Caraïbes et la Guyane ainsi que vers la République Dominicaine et Cuba.

Air Caraïbes s'appuie sur une flotte moderne et performante de 10 Airbus (A330, A350-900 et A350-1000) et 3 ATR 72-600 pour opérer les dessertes de son réseau. La compagnie a aménagé les horaires de son réseau régional pour proposer aux passagers en provenance de Métropole des correspondances rapides vers certaines de ses destinations : Saint-Martin (Grand Case), Saint-Barthélemy (desserte opérée par St Barth Commuter).

Air Caraïbes est également la 1ère compagnie française à relier la province et la Belgique aux Caraïbes au départ d'Orly grâce à la solution éco-mobile Train + Air. La compagnie propose aussi une liaison air-mer vers les îles de Marie-Galante, des Saintes et de la Dominique avec navigAIR.

Pour en savoir plus : www.aircaraibes.com ou par téléphone au 0820 835 835 (0,12 € /min. Tarif en vigueur depuis un poste fixe en France susceptible d'être modifié).

À propos du Groupe Dubreuil

Le groupe Dubreuil prévoit en 2021 un chiffre d'affaires consolidé de 2,2 milliards d'euros. Les activités autour de la Distribution comptent pour trois quarts du chiffre d'affaires et l'Aérien pour le quart restant : Automobile (42% du CA), les Énergies (8%), les matériels TP (12%), le Machinisme Agricole (11%), le Poids Lourd (1,5%), l'Hôtellerie et l'Immobilier (0,5%), et le transport Aérien avec Air Caraïbes et French bee (25%). www.groupedubreuil.com



Contact presse

Air Caraïbes c/o Article Onze Tourisme – Fanny Tesson
ftesson@articleonze.com / 06 08 68 97 67

